



>PREMIO: Responsabilidad Social
>COLABORA: Fundación laCaixa
>LOGROS: Inclusión social con propósito, dignidad y empleo

J.C.P. / ALBACETE

La Fundación El Sembrador está impulsada por Cáritas Diocesana de Albacete, UCLM y FEDA. Esta fundación trabaja desde 2007 por la inserción sociolaboral de personas en riesgo de exclusión, a través de un modelo basado en itinerarios de acompañamiento personalizado y empleo digno. Entre sus funciones está la de gestionar empresas de inserción en sectores diversos: moda circular (Fuera de Serie), restauración (Restaurante El Sembrador, El Búho y El Búho Letur), viveros sostenibles, comercio justo (Romero Café-Tienda) y albergues rurales (El Sahúco), contribuyendo a la generación de más de 900 empleos y formando a 1.300 personas.

Su enfoque combina sostenibilidad, economía circular y repoblación rural con formación profesional y empleabilidad, transformando vidas a través de oportunidades reales. Con 37 trabajadores en inserción activa, 48 en formación y 25 de estructura, Fundación El Sembrador es modelo de economía social, compromiso comunitario e innovación solidaria.

Además, se trata de una iniciativa que demuestra que la inclusión no es un discurso, sino una práctica diaria que devuelve dignidad y construye futuro. Antonio García Blanquer, secretario general de Cáritas Diocesana de Albacete agradece el premio a la Fundación El Sembrador, y felicita a FEDA por unos ga-

FUNDACIÓN EL SEMBRADOR

lardones «que son referente no solo a nivel local, sino también a nivel provincial, incluso nacional». El objetivo de la Fundación El Sembrador según García Blanquer «es promover la inserción sociolaboral de personas en exclusión o en riesgo de exclusión social, a través de la formación y el empleo, y eso lo conseguimos a través de tres empresas de inserción en tres sectores muy diferenciados».

El secretario general de Cáritas describe los programas de inserción que coordinan a través de la hostelería y restauración, no sólo El Sembrador, «también la cafetería de Comercio Justo, el restaurante El Búho de Letur y El Búho de Elche de la Sierra, el Albergue Cortijo Covaroca en Nerpio y el Albergue de El Sahúco, muy cerca de Las Peñas de San Pedro».

También destacaba la empresa de Recuperaciones El Sembrador, «con la que estoy convencido que todos estamos identificados, ¿Quién no ha echado una bolsa de ropa en alguno de los contenedores que Cáritas tiene distribuidos en toda la ciudad? Su principal actividad es el reciclaje, la recuperación de toda esa ropa y de los complementos». Y por último la empresa en Hellín, Viveros El sembrador, «que gestiona todo el tema relacionado con el viverismo. Somos una iniciativa social importante y tratamos de darle la posibilidad de poder tener un trabajo digno para poder vivir a personas que realmente lo están pasando muy mal».

XXVI EDICIÓN Premios San Juan

ANA SENABRE SÁNCHEZ

>PREMIO: Mérito empresarial
>COLABORA: Ayuntamiento de Albacete
>LOGROS: Empresaria visionaria, pionera e inspiradora

J.C.P. / ALBACETE

En esta edición XXVI de los Premios San Juan de FEDA, Ana Senabre Sánchez será reconocida con el Premio al Mérito Empresarial. Tras el fallecimiento de su marido en 1988, Senabre asumió la dirección general de Perinox SA, una empresa de Villarrobledo del sector de maquinaria alimentaria y láctea, enfrentándose al desafío de liderar un proyecto industrial en un entorno empresarial dominado por hombres y en un momento vital muy complejo.

A lo largo de más de 30 años, ha dirigido la expansión internacional de su empresa hasta operar en más de 25 países, posicionando a Perinox como referente mundial en tecnologías punteras como la filtración tangencial, micropartículación de proteínas y aplicación de nanoburbujas, con dos patentes registradas. Ana Senabre ha sabido conciliar su vida familiar con una gestión empresarial rigurosa, siendo madre y líder con la misma entrega, dejando huella por su cercanía, integridad y capacidad de sacrificio.

La empresaria ha demostrado un firme compromiso con su entorno, participando activamente en Maevi, Adevi y otras asociaciones empresariales, defendiendo la igualdad de oportunidades, el emprendimiento femenino y el desarrollo local. Reconocida

con numerosos premios, la directora general de Perinox es un ejemplo de cómo el esfuerzo, la sensibilidad y la visión estratégica pueden convivir con la generosidad, la humildad y la inspiración personal.

Destacar que en las 26 ediciones de los Premios San Juan, sólo dos mujeres han recibido esta distinción al Mérito Empresarial. La primera fue María Dolores Ródenas y Rivera de la empresa de Hellín, Ródenas y Rivera SL en el 2016-XVII Edición de estos premios. Ahora Ana Senabre se convierte en la segunda mujer que recibirá este galardón.

Senabre destacaba que su empresa tiene una «vocación innovadora, de investigación, diseño, construcción y explotación de equipos de proceso para la industria láctea y quesera, fundamentalmente. Así nació, pero hoy está abierta a otros sectores de líquidos alimenticios».

Ana Senabre recibirá este premio tras estar 40 años al frente del negocio. Es la segunda mujer en lograrlo y al respecto indicaba que «quizá todavía en los años que vivimos las mujeres no somos todas las que deberíamos de estar al frente de las empresas y no por falta de méritos, pero poco a poco. Es así como hacemos el camino, quizás luchando más para tener visibilidad. Yo animo a muchas otras mujeres a que emprendan. Todas somos capaces».

